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 Mainz, 25.03.2022 
 
 
Anfrage 0469/2022 zur Sitzung  am 06.04.2022 

 
Blitzerstandorte (CDU) 
 
In den vergangenen Monaten wurden im Mainzer Stadtgebiet einige neue stationäre 
Blitzer in Betrieb genommen. Die Wahl der Standorte ist bei einigen Anlagen nicht ganz 
nachvollziehbar.  

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Nach welchen Kriterien wurden die neuen Blitzerstandorte ausgewählt? 

2. Stellt die Kreuzung „An der Goldgrube / Ebersheimer Weg / Neumannstraße“ 

einen Unfallschwerpunkt dar? Wenn ja, wie viele Unfälle haben sich dort in den 

vergangenen zwei Jahren ereignet? Wenn nein, wieso wurde dort ein Blitzer 

errichtet? 

3. Wieso wurde dieser Standort nicht im Verkehrsausschuss vorgestellt? 
4. Plant die Verwaltung in den kommenden Jahren noch weitere stationäre Blitzer 

zu errichten? Wenn ja, an welchen Standorten und auf Grundlage welcher 

Kriterien? 

 
 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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